

# *Rivero por pase a semifinales en básquet español*

---

image not found or type unknown

### **Jasiel Rivero se dispone a clavar el balón**

La Habana, 1 jun (JIT) .- **El cubano Jasiel Rivero** va desde este martes por otra meta en la Liga Endesa del Baloncesto en España. Su equipo Hereda San Pablo Burgos se juega la inclusión entre los mejores cuatro de ese prestigioso certamen en una serie de tres partidos contra el Lenovo Tenerife.

«Será bastante difícil, pero a la vez agradable y linda de ver y esperamos se decidan los partidos en los minutos finales por la calidad de los dos equipos», anunció a **JIT**

vía Facebook un día antes de comenzar el duelo.

«Siempre se va a disfrutar porque todos pondremos el mayor esfuerzo en darle otra victoria al equipo, y la última palabra se dirá en la cancha», aseguró.

El cubano llega también motivado y feliz por el nacimiento de su hija Emily Amaya al viernes pasado en Burgos y seguramente la tendrá junto a su esposa Geannis muy presente cuando este martes salga a la duela en el Pabellón Santiago Martín de Tenerife por otra actuación exitosa para sumar en esta temporada 2020-2021.

Con el ala-pívot habanero ha llegado un año histórico para los burgaleses dirigidos por Joan Peñarroya que arrancó en octubre pasado al ganar el primer título en la Liga de Campeones de Europa y que fue ratificado el pasado 9 de mayo con el triunfo en la final ante los franceses del Estrasburgo en la ciudad rusa de Nizny Novgorov.

Rivero igualmente fue eje fundamental en el éxito en la Copa Intercontinental 2021 de la Fiba contra los argentinos del Quimsa en febrero de este 2021 y ha tenido mejores números en su segunda campaña en la Liga Endesa por lugar dos entre los jugadores latinoamericanos más destacados y con posiciones excelentes en varios departamentos estadísticos.

Los castellanos llegan por estampar su nombre de corta trayectoria en los anales de ese torneo, donde solo una vez una escuadra clasificada en el sexto lugar de la etapa regular ha sido campeón cuando el TDK Manresa lo consiguió en la 1997-1998.

En la más reciente rivalidad, los canarios han vencido en cuatro de los cinco partidos, dos en la fase regular, uno en la Copa del rey y uno de dos en el grupo J de la *Champions*. Sus estrellas son el pívot georgiano Giorgi Shermadini, elegido MVP del torneo, y el base brasileño Marcelinho Huertas, número uno entre los latinos.

Los dos rivales se ubicaron entre los mejores cuatro anotadores. Lenovo Tenerife es el segundo con 87,44 por juego, en efectividad en los tiros de tres puntos con 41,42 por ciento y en los tiros de dos con 57,43. El Burgos fue cuarto con 86,94 por salida.

Rivero estuvo entre los mayores anotadores por los castellanos con un rendimiento estable de 12,4 por juego detrás del estadounidense Thad McFadden (14,1) y el capitán brasileño Vitor Benite (13,9).

Y los sueños del cubano igualmente son los de sus compañeros en continua creciendo y llegar a semifinales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/259193-rivero-por-pase-a-semifinales-en-basquet-espanol>



**Radio Habana Cuba**